Dimanche

FÊTE Saint-Sidoine ANNIVERSAIRE

Nagui (49 ans)



FRANCE 2 PROPOSE UNE SÉRIE DE DOCS ANIMALIERS FRANÇAIS PASSIONNANTS

La femme qui murmurait à l'oreille des

guépards

Pour le premier numéro des *Orphelins* du paradis, la journaliste Olivia Mokiejewski a suivi Marlice van Vuuren, 34 ans, une Namibienne passionnée par les guépards. Attention, sensations fortes!

eux verts, sourire enjôleur et physique de top model. Avec la Namibienne Marlice van Vuuren, 34 ans, les guépards ont certainement trouvé leur meilleure ambassadrice. Pour le premier numéro de sa série documentaire Les Orphelins du paradis, la journaliste Olivia Mokiejewski a passé près d'un mois avec Marlice. avocate passionnée de ce félin en voie d'extinction. Une aide précieuse pour l'animal le plus rapide du monde, pouvant atteindre une vitesse de pointe de 110 km/h mais qui, plutôt peureux, se laisse facilement captu-

rer et tuer. Il y a un siècle, on comptait 100000 guépards dans le monde. Aujourd'hui, il n'en reste plus que 10000, essentiellement en Namibie. Ce

pays, qui ne compte que deux millions d'habitants pour une superficie aussi grande que la France et la Grande-Bretagne réunies, compte de nombreux fermiers. Et les conflits de territoire entre l'homme et l'animal sont nombreux. Heureusement, Marlice est là. Elle dirige le centre N/a'an ku sê*, créé en 2004 près de Windhoek, la capitale. Sur 3000 hectares vivent une centaine de bêtes, parmi lesquelles des guépards évidemment, mais aussi des lions et des babouins blessés ou qui ont été capturés par des fermiers alentour. Le but? Les remettre sur pied et leur ren-

A table

avec son

mari et...

dre leur liberté. Cette passion pour les animaux, Marlice la nourrit depuis son enfance. Ses parents avaient une ferme dans laquelle ils avaient construit

un orphelinat pour les bêtes sauvages. Petite, elle dormait avec des babouins et s'occupait de guépards. Pour l'anecdote, en 2000, lorsqu'elle s'est mariée avec Rudi, c'est Haïku, son guépard, qui portait les alliances autour du cou. Aujourd'hui, lorsqu'elle déjeune dans sa maison

avec son mari et Zacheo, leur garçon de 4 ans, les félins se joi-gnent souvent à eux. «Mais Marlice n'est pas une mémère à chien! sourit Olivia. Ces guépards ont grandi avec elle. Elle n'agit pas de la même manière avec tous les animaux.» En revanche, Marlice sait que ces images feront parler d'elle et de son centre. Une médiatisation nécessaire pour recueillir de l'argent. Surtout quand on sait qu'un guépard coûte environ 100 à

200 euros par mois. «Marlice est une vraie businesswoman», précise la journaliste. La Namibienne a fait des publicités avec ses guépards pour une voiture allemande. Elle a rencontré Angelina Jolie en 2002, lorsqu'elle était venue tourner Sans frontières en Namibie. Cette dernière lui a d'ailleurs fait un don d'un million de dollars. Mais il n'y a pas que les stars qui peuvent aider cette cause. Le centre accueille une trentaine de volontaires qui prêtent main-forte à Marlice dans son travail et passent au minimum trois semaines dans son centre. «C'est aussi le but de cette série documentaire. Montrer que tous ceux qui souhaitent agir peuvent le faire aussi!», conclut avec passion Olivia. Et ça donne 💆 vraiment envie...

*www.naankuse.com

CARLO IZZO

Quatre docs exceptionnels

Guépards de Namibie, orangs-outans d'Indonésie, singes laineux du Pérou, éléphants du Kenya... Chaque semaine, France 2 diffusera dans la case *Grandeurs nature* ces documentaires de 52 minutes inédits présentés par Olivia Mokiejewski, 33 ans, qui a travaillé pour *Capital Terre* (M6) et *Vu du ciel* (France 3). Fille de Jean-Pierre Mocky, passionnée d'animaux, elle est marraine de deux éléphants, Saitis et Kitirua, et d'un orang-outan, Jengo.

